

Kepala Rutan Balikpapan Hadiri Upacara Bendera HUT RI ke-79 di Halaman BSCC Dome Balikpapan

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.INDONESIASATU.ID

Aug 17, 2024 - 16:20



Balikpapan - Pada Sabtu, 17 Agustus 2024, Kepala Rumah Tahanan (Rutan) Klas IIB Balikpapan, Agus Salim, turut serta dalam upacara bendera memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Republik Indonesia yang digelar di Gedung Dome Balikpapan. Upacara ini mengusung tema "Terus Melaju untuk Indonesia Maju" yang mencerminkan semangat bangsa dalam melanjutkan

pembangunan menuju kemajuan yang lebih besar.

Kegiatan upacara tersebut dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat dan instansi pemerintah di Balikpapan, termasuk perwakilan dari Rutan Balikpapan. Sebanyak 15 orang petugas Rutan Balikpapan turut hadir dalam upacara sebagai bentuk penghormatan dan partisipasi dalam memperingati hari bersejarah bagi bangsa Indonesia.

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, menyatakan bahwa keikutsertaan Rutan Balikpapan dalam upacara ini adalah wujud komitmen instansi pelayanannya untuk terus berkontribusi dalam memajukan Indonesia. "Kami hadir di sini sebagai bagian dari keluarga besar Rutan Balikpapan untuk bersama-sama merayakan kemerdekaan yang telah diperjuangkan oleh para pahlawan kita. Ini juga menjadi momen untuk memperkuat semangat kebangsaan di lingkungan Rutan," ujar Agus.

Upacara yang berlangsung khidmat ini diisi dengan berbagai rangkaian kegiatan, termasuk pengibaran bendera Merah Putih, pembacaan teks proklamasi, serta amanat dari Wali Kota Balikpapan yang memimpin upacara. Tema "Terus Melaju untuk Indonesia Maju" mengingatkan seluruh peserta akan pentingnya melanjutkan perjuangan dalam berbagai bidang, baik dalam pemerintahan, pendidikan, ekonomi, maupun sosial, demi mewujudkan Indonesia yang lebih maju.

Partisipasi para petugas Rutan Balikpapan dalam upacara ini juga diharapkan dapat menambah semangat mereka dalam menjalankan tugas sehari-hari, terutama dalam memberikan pelayanan terbaik kepada warga binaan. Agus Salim menambahkan bahwa momen HUT RI ini adalah waktu yang tepat untuk merefleksikan pencapaian yang telah diraih dan merencanakan langkah-langkah ke depan dalam meningkatkan kualitas pelayanan di Rutan Balikpapan.

Upacara ini tidak hanya menjadi ajang peringatan sejarah, tetapi juga sebagai sarana untuk mempererat tali persaudaraan antarinstansi di Balikpapan dan menegaskan komitmen bersama dalam mewujudkan Indonesia yang lebih maju dan sejahtera.